



Melissa Barreiro/The Trumpet

¿Es muy peligroso enviar a su hijo a la universidad?

Los padres sienten alivio cuando logran que sus hijos aprueben la secundaria y pasen a la universidad. Pero, ¿es segura la vida en el campus universitario?

- Dennis Leap
- [30/6/2017](#)

Los padres sienten alivio cuando logran que sus hijos aprueben la secundaria y pasen a la universidad. Pero, ¿es segura la vida en el campus universitario?

¿Qué tipo de ambiente se imagina usted que hay en la universidad? Especialmente si usted está planeando enviar a su hijo a una de ellas, necesita asegurarse de que lo que se usted imagina concuerde con la realidad.

De los 52 tiroteos en escuelas que sucedieron en 2015 antes de mediados de octubre, 21 ocurrieron en colegios y universidades. La más sangrienta fue el 1° de octubre en el Umpqua Community College, en Roseburg, Oregón. Las estadísticas son escalofrantes: nueve personas asesinadas a quemarropa; otras nueve gravemente heridas. El tirador, un estudiante también, se suicidó. Este fue el primer tiroteo masivo en un campus que sucedió en un salón de clases.

Asistiendo a su primera semana en la universidad, Sarah Cobb, de 17 años, se encontraba en el salón contiguo a los asesinatos. Acostumbrada a ir de cacería, ella comprendió muy bien lo que estaba sucediendo en el salón de enseguida. Ella corrió por el resto del edificio diciéndoles a los demás que huyeran del trágico problema. “Ni siquiera sé qué pensar”, respondió ella cuando le preguntaron sobre haber sobrevivido al tiroteo en masa. “Estoy aterrada. No quiero regresar allá por un largo tiempo”.

Nadie que viviera en Roseburg hubiera creído que algo tan devastador podría suceder en su comunidad. ¡Pero sucedió!

Unos días después de los asesinatos en Umpqua, ocurrieron dos tiroteos más. El tiroteo en la Universidad del Norte de Arizona en Flagstaff dejó un estudiante de primer año muerto y tres jóvenes estudiantes heridos. En la Universidad del Sur de Texas en Houston, dos estudiantes recibieron disparos, uno murió.

Los tiroteos masivos en los campus universitarios generan grandes noticias. Sin embargo, existen otros peligros potencialmente mortales de los cuales deben escapar los jóvenes para sobrevivir en la universidad. Aquí exponemos varios para los cuales usted debería preparar a su hijo o hija, a fin de que ellos puedan evitarlos.

Consumo excesivo de alcohol

Los estudiantes universitarios han llegado a creer que ir de fiesta (lo cual a menudo significa beber excesivamente y tomar drogas peligrosas), es una parte esencial de su experiencia en la educación superior. El *Princeton Review* publica una lista anual de las escuelas con las mejores fiestas en Estados Unidos con base en encuestas a los estudiantes.

A los administradores de las universidades no les emociona que su institución gane el primer lugar. ¿Por qué? Se estima que cada año 1.825 estudiantes universitarios mueren de intoxicación por alcohol y daños relacionados con éste; la mayoría son estudiantes de primer año. La causa número uno es beber en exceso. Además de las muertes por el abuso del alcohol, cada año otros 590.000 estudiantes sufren lesiones en accidentes relacionados con el alcohol, incluyendo caídas desde balcones muy altos y accidentes de autos.

Mientras que algunos estudiantes nuevos tienen experiencia ingiriendo alcohol, muchos no la tienen. Los jóvenes de primer año que evitaron consumir alcohol y drogas en la secundaria son los más vulnerables a la presión de sus compañeros para que parrandeen. “Por lo menos ocho estudiantes de primer año en universidades de EE UU han muerto en las primeras semanas de este año escolar”, reportó el *Inside Higher Ed* en septiembre de 2014. En la Universidad Texas Tech, un estudiante de primer año murió por envenenamiento con alcohol en una fiesta de fraternidad, 24 horas antes de su primer día de escuela. En la Universidad del Estado de Michigan, un estudiante internacional murió después de beber toda la noche durante el “fin de semana de mudanza”. En la Universidad Towson, un estudiante de primer año murió después de caer en una puerta de vidrio en la fiesta. Estas fueron terribles tragedias para las familias, amigos, administradores de las universidades y otros estudiantes.

Los colegios y universidades de EE UU presumen de ser baluartes de la libertad personal para los jóvenes universitarios. Estos pueden ser lugares abrumadores para estudiantes que vivían una vida estructurada y segura en casa. Existe un límite a lo que la administración de los colegios y universidades pueden decir o hacer para advertir a su hijo. Todo padre sabio necesita tomarse el tiempo de educar a sus hijos universitarios sobre las decisiones que serán forzados a tomar mientras viven por sí solos.

Violaciones y agresiones sexuales

En muchas fiestas universitarias, a menudo se consumen drogas ilegales junto con alcohol. Además de ser potencialmente fatales, los expertos saben que el abuso de drogas es un factor principal conducente a violaciones y agresiones sexuales en el campus universitario. “La mayoría de incidentes relacionados con la seguridad (...) ocurren cuando los estudiantes se encuentran bajo los efectos de sustancias”, advierte el manual de ocho páginas del *Connors State College* sobre la seguridad del estudiante. “Muchas víctimas y autores de agresiones sexuales se encuentran bajo la influencia de sustancias cuando ocurre un incidente. Toma decisiones sabias para que tu juicio y tu seguridad no queden comprometidos por el alcohol o el abuso de drogas”.

El manual hace unas cuantas declaraciones más sobre los peligros de mezclar drogas “legales” de prescripción con el alcohol, mostrando que tal comportamiento a menudo conduce a una sobredosis que también puede llevar a la muerte. Luego, con relación a las drogas ilegales más peligrosas usadas en los campus universitarios, el manual dice: “Si decides tomar Éxtasis, GHB, Special K, LSD, Metanfetamina u otra droga, quizás no sepas con qué están mezcladas. (...) Esto puede causar problemas en tu cuerpo o tu cerebro”. Los administradores de las universidades dan por sentado que los estudiantes usan regularmente drogas ilegales dañinas.

Los administradores honestos saben que pueden hacer poco para detener el uso ilegal de drogas. La decisión de usar o no una droga ilegal dañina recae directamente sobre los hombros de su hijo; bueno, casi. El Éxtasis es una droga sin sabor y muchas veces la ponen en la bebida de una persona sin que ésta se dé cuenta. Si usted manda a su hijo o hija a la universidad, edúquelos sobre las drogas que son usadas para cometer violaciones durante las citas. No ignore que tanto mujeres como hombres universitarios por igual son víctimas de agresiones sexuales y violaciones.

Considere esto

Se estima que en los campus universitarios de Estados Unidos ocurren más de 1.000 suicidios al año. Los expertos señalan al estrés por la necesidad de lograr buenas calificaciones como el factor principal conducente al suicidio.

Los educadores y los padres ponen mucha presión sobre los estudiantes para que sean los mejores y más brillantes. En algunos colegios y universidades, la competencia para ser el mejor es feroz. En la mayoría de los colegios y universidades, el logro académico es todo lo que importa; aunque “liberarse” sexual, narcótica e intelectualmente ocuparía un cercano segundo lugar.

Entonces, ¿cuál es la fuente real de todos los problemas perjudiciales y de riesgo mortal llevándose a cabo en nuestras universidades? Pocos sospecharían que podría ser nuestro sistema educativo. Pero la educación moderna ha hecho poco para solucionar los problemas del mundo que cada vez se ponen peor. Y nosotros estamos viendo facetas muy feas de lo que se supone deberían ser centros de aprendizaje ilustrados.

Algo falta en nuestro sistema educativo. Usted puede verlo en el énfasis materialista. Puede verlo en el prevalente uso de drogas y la epidemia de violaciones. La dimensión perdida es la instrucción del carácter, o sea, cómo *vivir de la manera correcta*: moralmente, sanamente, en paz con los demás. Este es el más grande peligro en los planteles de colegios y universidades. Nuestras arrogantes instituciones educativas fallan al no enseñar a los jóvenes sobre Dios, y la vida exitosa y productiva que sólo se puede obtener si viven de acuerdo a Sus Diez Mandamientos. Estas leyes eternas les enseñan a los jóvenes cómo tomar decisiones correctas en la vida (Deuteronomio 30:19).

Existe una manera de proteger a su hijo en edad universitaria de los peligros de la vida allí. Proporciónele la educación correcta. Por favor solicite una copia *gratuita* de nuestro folleto *Education With Vision* (Educación con visión, disponible solo en inglés). Es una de las mejores fuentes que usted puede leer para ayudar a su hijo a obtener el éxito académico que edifica la vida. ■

Trompeta Boletín



La próxima guerra civil de Estados Unidos

Pero los estadounidenses no saben por qué viene.

POR GERALD FLURBY

Después que los estadounidenses eligieron un nuevo presidente el 8 de noviembre, sus apasionados reaccionaron con ferocidad. ¿Sus agresivos discursos son más peligrosos de lo que ni aun ellos se dan cuenta?

[Leer el resto del artículo](#)

Trompeta Boletín

Manténgase informado e inscribese para recibir nuestro boletín.